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Informationen und Anfragen

Herr Mänz (Fraktion CDU/H&G) fragt nach dem Breitbandausbau im Mühlental. Herr Quednau antwortet, 
dass man zum Thema Breitbandausbau mit der Deutschen Telekom im Gespräch sei.
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